

DARE, brigadier général, Michael, Commandant, 3^e groupe-brigade d'infanterie canadienne (1962); commandant, 4^e groupe-brigade d'infanterie canadienne, Allemagne (1962-).

DAS, Durga, journaliste indien et correspondant de guerre.

DAVIS, Henry F., chef du Protocole.

DE GAULLE, général Charles, président de la France.

DE GOUMOIS, Michel, membre, Comité juridique de la CISC, Vietnam.

DE STAERKE, André, représentant permanent de la Belgique, Conseil de l'Atlantique du Nord.

DE ZULUETA, sir Philip, secrétaire particulier au premier ministre du Royaume-Uni et (1962) secrétaire adjoint de la Trésorerie de S.M.

DEAN, Arthur H., représentant des États-Unis au Comité des 18 Pays sur le désarmement; membre, délégation des États-Unis à la 16^e et 17^e sessions de l'Assemblée générale des Nations Unies.

DEAN, sir Patrick, représentant permanent du Royaume-Uni auprès des Nations Unies.

DEI-ANANG, Michael, conseiller au président Nkrumah du Ghana.

DELISLE, Jean-Louis, ambassadeur au Costa Rica (également accrédité au Salvador, au Honduras, au Nicaragua et au Panama); membre, délégation à la 17^e session de l'Assemblée générale des Nations Unies.

DERICOYARD, Jean-Pierre, membre, Assemblée nationale du Congo (Léopoldville) et membre, délégation du Congo auprès des Nations Unies.

DESAI, M.J., secrétaire aux Affaires extérieures de l'Inde.

DESAI, M.R., ministre des Finances de l'Inde.

DEWAR, D.B., Bureau du Conseil privé.

DICKINSON, Dwight, conseiller, section des Affaires politiques, Mission permanente des États-Unis auprès des Nations Unies (juin 1962-).

DIEFENBAKER, John G., premier ministre.

DIEM, voir Ngo Dinh Diem.

DIER, Ormond W., adjoint spécial au premier ministre (ca. juin 1962-).

DILLON, C. Douglas, secrétaire de la Trésorerie des États-Unis.

DINSDALE, Walter, ministre des Affaires du Nord et des Ressources nationales.

DARE, Brigadier-General, Michael, Commander, 3rd Canadian Infantry Brigade Group (1962); Commander, 4th Canadian Infantry Brigade Group, Germany (1962-).

DAS, Durga, Indian journalist and war correspondent.

DAVIS, Henry F., Chief of Protocol.

DE GAULLE, General Charles, President of France.

DE GOUMOIS, Michel, Member, Legal Committee of ICSC, Vietnam.

DE STAERKE, André, Permanent Representative of Belgium to North Atlantic Council.

DE ZULUETA, Sir Philip, private secretary to Prime Minister of United Kingdom and (1962) Assistant Secretary of H.M. Treasury.

DEAN, Arthur H., Representative of United States to Eighteen Nation Disarmament Committee, and Member, United States Delegation to 16th and 17th Sessions of United Nations General Assembly.

DEAN, Sir Patrick, Permanent Representative of United Kingdom to United Nations.

DEI-ANANG, Michael, Advisor to President Nkrumah of Ghana.

DELISLE, Jean-Louis, Ambassador in Costa Rica (also accredited to El Salvador, Honduras, Nicaragua, Panama), and Member, Delegation to 17th Session of United Nations General Assembly.

DERICOYARD, Jean-Pierre, Member, National Assembly of Congo (Léopoldville) and Member, Delegation of Congo to United Nations.

DESAI, M.J., Secretary for External Affairs of India.

DESAI, M.R., Minister of Finance of India.

DEWAR, D.B., Privy Council Office.

DICKINSON, Dwight, Advisor, Political Affairs Section, Permanent Mission of United States to United Nations (June 1962-).

DIEFENBAKER, John G., Prime Minister.

DIEM, see Ngo Dinh Diem.

DIER, Ormond W., Special Assistant to Prime Minister (ca. June 1962-).

DILLON, C. Douglas, Secretary of the Treasury of United States.

DINSDALE, Walter, Minister of Northern Affairs and National Resources.